



### **Juan Antonio Álvarez-Pedrosa pronuncia una conferencia sobre la Grecia clásica**

La delegación salmantina de la Sociedad Española de Estudios Clásicos continúa con el ciclo de conferencias "Pueblos en la sombra: bárbaros frente a griegos y romanos" organizado por profesores del Departamento de Filología Clásica de la Universidad de Salamanca en colaboración con la Biblioteca Pública Casa de las Conchas. Este encuentro acogerá hoy a las 20:00 horas en la Casa de las Conchas el seminario "Griegos y persas en época clásica: políticas en conflicto, culturas y lenguas en contacto", ofrecido por el profesor Juan Antonio Álvarez-Pedrosa de la Universidad Complutense de Madrid. La sesión, de carácter científico-divulgativo, tratará la cultura, política y lengua persa en contacto con la Grecia clásica.